
Dra. Castillo: 
Respetaremos Decisión 
de las Otras Fracciones 

<Por Carlos Mangana! da por 3 miembros - de 
Toledo l.---Las otras !rae- PAISA y 3 del PDC. . 
clones no han tomado una Al preguntarle a la Dra. 
decisión y en todo caso, Castillo qué trataron en 
respetaremos es ta s i- esa reunión . dijo que 
tuactón porque es una vo- "cuestiones admlnlstratl
luntad pollllca la que se vas: quiénes serán los cn
manl!lesta. cargados de las actas. de 

Asl lo declaró ayer a los tos acuerdos. Cosas que se 
periodistas la presidenta reiteren a la vida admlnls
de la Asamblea Leglslatt- trattva de la Asamblea" 
va, Dr. Maria Julia Castl- También le pregun.ta
llo. acerca del " Impasse" mos si ya están llegando a 
que existe, en Integrar en la Asamblea tos dlputadbs 
!orma completa la dlrectl- de tás !racclones de ARE
va. NA. PPS. PCN y AD. a lo 

Ayer en la mañana se 
reuntó la directiva Integra- -Favor oase a la oáglna 28. 

De EE.UU.: 

Llegarán 32 Millones de 
Lbs. de Leche en Polvo 

Treinta y dos millones 
de libras de leche en polvo 
llegarán al pals proceden
tes de Estados Unidos. en 
el primer trimestre de 
1984 . 
Esta leche será consigna
da al Instituto Regulador 
de Abasteclm lentos. IRA, 
para su distribución y ven
ta . 
El envio está contemplado 
dentro del programa PJ...-
124 de ayuda a El Salvador 
por parte del Gobierno de 
los Estados Unidos de 
América. 
Aunque la leche en polvo. 

descremada. es una don a
ción para el pueblo salva
doreño, el gobierno de este 
país. por medio del IRA, la 
vende a l precio de 9.85 co
lones -¡a caja de cinco li
bras aproximadamente, 
para obtener algunos divi
dendos que luego son utili
zados en otros programas 
de necesidad inmediata . 
La leche aqui, es entrega
da a comerciantes conce
sionarios. quienes la enva
san en cajas de cartón y la 
distribuyen en tiendas y 

-Favor pase a la página 51 . 

Casi dos Millones se 
Recaudaron en :reletón 

Un millón novecientos Y entusiasmo a la causa de 
cincuenta y siete mll " nuestro programa Tete
quinientos setenta y tres tón/83. que se e!ectuó en el 
colones con cuarenta y seis Teatro Presidente los días 
centavos. es Jo recaudado 9 Y JO de diciembre". 
porlaTeietón 20-30. Con es ta s um a se 

Dicen miembros del equipará Y pondrá a fun-
. Club 20-30 de San Salva- clonar el Centro de lnvall
dor. que esto se logró por deces Multlpies y se en
haber estado abiertas las vlará a capacitar y entre
cuentas de los bancos has- nar a l personal qu e 
ta el 31 de diciembre de !ormará parte de dicho 
1983, para que el publico Centro. cuyo edilicio, In
pudiera seguir enviando su !orman. estará terminado 
aporte. en lebrero de este año y 

Asi. alirman. se ha supe- será puesto a !uncionar en
rado la meta del millón y tre agosto y septiembre. 
medio de colones que se 
había lijado. AGRADECIMIENTO 

Gracias a la solidaridad 
del pueblo salvadoreño. Una vez más queremos 
prosiguen. se superó la agradecer la participación 
meta. ya que nuevamente 
respondió con l!enerosidad -Favor pase a la página 28. 
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SEGURIDAD ALIMENTARIA.- El titular de Agricultura y Ganadería 
ingeniero MJ¡;uei M uyshondt Yúdíce y los directores de las Instituciones de 
esa Secretana de Estado. elaboran aonjuntamente el Plan de Seguridad 
A/Jmentan a para 1984. De Izq. a Der.: Ing. Fidel Antonio Ramos de CE
NREN; !ng. Mauricio Arévalo, de la ENA; Lic. Ernesto Soto Gó'mez, de 
~.~~~om1a Agropecuana; Ing. Muyshondt y Lic. Miguel Angel Granillo, de 

Destrucción de Puente: 

A México 
1Técnicos del 
CEGA-Izalco 
. Varios técnicos del 
CEGA-IZALCO partirán 
esta semana rumbo a Mé
xico para realizar estudios 
especializados sobre gana
deria . 
Los técnicos Salvadoreños 
están tnclulctos dentro de 
la nómina de estudiantes 
de la Universidad "Anto
nio Narro", de aquel pais. 
Cursarán durante dos 
años, maestrías sobre pro
ducción animal y manejo 
de pastizales. aprovechan
do becas que el Gobierno 
de El Salvador ha otorga
do mediante la ayuda !l-

1:;':r1~'::'~o d~~ 8~~~~A~W~a: 
BID. 
Los becarios son los inge
nieros Juan Ernesto Ser
meño, Jefe del Departa
mento de Investigación del 
CEGA-IZALCO: Boaner
ges Antonio Reyes. Encar
gado de Investigación en 
Pastos en la misma Insli
tuctón y Ra!ael Antonio 
Magaña, encargado de In
vestigación Bovina. ta m
bién del Centro de Desa-
rrollo Ganadero. 

Las Carreteras son las 
''Arterias'' del País 

A las carreteras siempre 
se las ha considerado 
como las " arterias" del 
país. que al igual que las 
venas del cuerpo humano. 
distribuyen la sangre para 
llevar vitalidad al organis
mo. Las carreteras tam
bién llenen ese mismo stg
ni!lcado en una nación. 

Dijo esto el profesor Car
los Arnui!o Crespí11. dipu
tado de PAISA y directivo 
de la Asamblea Legislati
va, en entrevista para EL 
DIARIO DE HOY . 

La destrucción del Puen
te Cuscatlán producirá 
efectos económicos muy 
graves. continuó, porque 
aisla a una zona tan impor
tante como la oriental. una 
extensa área agricola don
de se encuentra incluso el 
granero del pa is. como ha 
sido llamado el departa
mento de Usulután, asi 

como la zona al godonera, 
cañera y cafetalera de 
oriente. 

Como se comprenderá, 
para poder trasladar los 
productos a tos mercados 
de San Salvador, habrá 
muchas dificultades. se 
elevarán de los costos. y la 
situación para la !amilia 
salvadoreña será muciJ.o' 

EN EL PARAISO.
Cnel. Luis Adalberto 
Landaverde, Director 
de la Escuela Militar, 
ha sido nombrado Co
mandante de la IV Bri
gada de Infantería, 
con sede en El Pa
raíso. Chalantenango. 

más dificil a medida que dería procedente de Hon
vayan pasando los dias . duras no podrá realizarse 

Esto. como es obvio, por esa vía como antes. 
diJo. traerá desaliento a al- La destrucción de ese 
gunos agricultores que se puente nos hará ver un pa
verán obligados a suspen- norama lleno de dlficulta
der sus actividades. por- des, ya que es un daño 
que posiblemente les fa!- enorme que se le ha hecho 
ten los créditos que puedan a la economia nacional. 
proporcionarles los ban· Debe lamentarse tam
cos. Además, habrá un im· bién la Irreflexión de los 
pacto negativo en el trans- sub versivos. porque el 
¡;;;rte. en los insumQs. en daño se ha hecho directa
!ln, el problema es tan mente al pueblo salvadore
grande que no se puede ño. que nada tiene qué ver 
sintetizar en pocas pala- con estos grupos polarlza
bras. dos, termina diciendo el di· 

Hay que recordar que la putado Crespin . 
importación de merca-

DireCtOr de la Escuela 
Militar a la IV Brigada 

El Coronel Luis Adalber
to Landaverde. que de
sempeñaba el cargo. de Di
rector de la Escuela Mili-, 
ta r "Capitán General 
Gerardo Barrios" , ha sido 
nombrado Comandante de 
la IV Brigada de Infan
terí a con sede en El Pa
raiso. Chalatenango . 

El Cnei. Landaverde -
segun informes de CO
PREFA- sustttutye al 
Cnei. Ramón A. Morales 
Ruiz por orden del Alto 
Mando del Ejército y de 
acuerdo a la Orden Gene-

ral del M inlsterio de De
Censa. 

El Cnei. Ruiz ha queda, 
do en situación de disponi
bilidad, segun los infor
mes. 

Hasta ayer se deseo
nocla quién ilegat>a a ocu
par el cargo de Director de 
la Escuela Militar. 

Por otra parte se ha in
!ormado que en el sector 
Las Vueltas. Chalatenan·· 
go, fueron · destruidas por 
los terroristas las instala· 
clones de una antena de re-
-Favor pase a la página 51 . 

Francisco Quiñónez: 

Recuento de Armas Debe 
Hacerse en Nicaragua 

res de México. Panamá, 
Venezuela y Colombia, las 
cuales llenen como objeti
vo lograr la paci!lcación 
en el área. 

munlstas" . 
Sin embargo. señaló que 

Kisslnger no desconoce la 
realldad salvadoreña. 

LA RECA UDACION FINAL de la Teletón 20-30 fue de fl 1.957.573. 46, supe
rando la meta de un millón y medio de colones, que se había fijado, infor
man Jos miembros del Club Acti vo 20-30. De izquierda a derecha, Dr. Sal 
vador Staben, Dr. Porfirio Díaz Fuentes, Lic. Ricardo Escalan te, Ger ente 
de Abansa; Sr. Joaquín Fernández, Dr. Julio Salaverría y Rafael Barrien
tos. Presidente Internacional de Clubes 20-30. 

"Veremos si el recuento 
de armas será hecho en Ni
caragua. como pide la 
reunión del Grupo de Con
tadora ", exp resa don 
Francisco Quiñónez. can
didato a Presidente de la 
República por el Partido 
Popular Salvadoreño. 

El candida to por el PPS 
expresó asi sus dudas so
bre los resultados de las 
gestiones de los cancll te-

Por otra parte. cuando 
se le preguntó qué opinaba 
sobre las expresiones de la 
comisión Klssinger. de que 
l as revo lu c iones son 
"autóctonas" . dUo que él 
creia que las revoluciones 
son " auténticamente co-

Respecto a la a!irma
ción de que el ejército está 
vinculado con los escua
drones de la muerte. el Sr. 
Qulñónez dUo: "Si existe 
alguna vincul ación del 
ejército con los escuadro-

-favor pase a la.páglna 51 . 


